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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 石川県成長戦略の主要目標及び重要達成度指標について 

(1) 成長戦略に掲げる「主要目標」、「重要達成度指標」と現在の

長期構想における「施策の達成目標」とはどのように違うのか。 

(2) 成長戦略の主要目標、重要達成度指標は１０年後の必達目標な

のか、または、１０年後の理想形を掲げているのか。 

 

２ 児童生徒の幸福度日本一を目指した取り組みについて 

(1) 成長戦略の戦略４「石川の未来を切り拓く人づくり」の主要目

標として、「全国学力調査の平均正答率」と「県内大学・短期大

学の志願者数」を選定した理由を聞く。 

(2) 本県の小・中・高等学校における児童生徒千人あたりの不登校

者数は全国平均を上回っているが、それぞれ、都道府県別で多い

方から何番目か。 

(3) 児童生徒千人あたりの不登校者数について、都道府県間で大き

な差が出るのはなぜだと考えるか、文部科学大臣を経験し教育行

政に造詣が深い知事に聞く。 

(4) かつては全国平均を下回っていた本県の高等学校の不登校生徒

数が近年急激に増加していることをどう分析しているのか。 

(5) 成長戦略での不登校児童生徒数に係る指標として、単に「減少」

を目標とするのではなく、不登校児童生徒数が日本一少ない石川

県を目標とし、対策を強化すべきと考えるがどうか。 

(6) 全国学力・学習状況調査の児童生徒質問紙調査において、「将

来の夢や目標を持っていますか」、「学校に行くのは楽しいと思

いますか」との問いに「当てはまる」と回答した小中学生が減少

している現状をどう感じているのか、知事及び教育長に聞く。 

(7) 「将来の夢や目標を持っている」、「学校に行くのが楽しいと

思う」児童生徒が日本一多い石川県を目指すべきと考えるがどう

か。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

３ 誰もが安心して暮らしやすい社会づくりについて 

 (1) 性的指向及び性同一性の多様性に関する県民の理解の増進に関

する条例とパートナーシップ宣誓制度について 

ア 条例制定や制度創設に向けた今後のスケジュールを聞く。 

イ 賃貸住宅への入居や病院での面会・病状説明等について、県

立施設のみならず市町や民間の施設でも宣誓制度を活用できる

仕組みを目指してほしいと考えるがどうか。 

 (2) ＩＲいしかわ鉄道の無人駅について 

  ア 視覚障害者団体からの要望を受け、音声案内や点字ブロック

など、視覚障害者が安心して利用できる環境は整備されたのか。 

  イ 北陸新幹線県内全線開業により移管される金沢駅以西の在来

線についても、同様の環境整備に配意することが必要と考える

がどうか。 

 

４ 公共施設の改修促進について 

 (1) 県有施設の耐震診断について 

  ア 旧耐震基準の施設、耐震診断未実施の施設の数と、そのうち

倉庫や車庫を除いた施設の数を地区別に聞く。 

  イ 倉庫や車庫を除いた施設のうち、主に県民が利用する施設の

数を地区別に聞く。 

  ウ 耐震診断未実施の施設のうち、少なくとも県民が利用する施

設の施設名を公表すべきと思うがどうか。 

  エ 県民や観光客が利用する施設については、早急に耐震診断を

実施し、問題があれば対処すべきと考えるがどうか。 

 (2) 道路の路面標示の適正な維持管理の推進について 

  ア 今年度、路面標示の更新に係る予算を土木部、警察本部でそ

れぞれどの程度確保しているのか。 

イ 雪国である本県における路面標示の耐用年数は何年程度と考

えているのか。また、土木部が確保している予算では、毎年、

全体の何割程度の路面標示の更新を行うことができるのか。 

ウ 県内の横断歩道について、全体の数と昨年度に更新した数を

聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

エ 土木部、警察本部における路面標示への耐摩耗性ラインの導

入状況を聞く。 

オ 成長戦略の重要達成度指標に掲げる交通事故年間重傷者数減

少を達成するためにも、土木部、警察本部において予算を増額

したうえで計画的に路面標示の更新を加速すべきと考えるがど

うか。 

 

５ スポーツ環境の整備について 

(1) アーバンスポーツは、大きなグラウンドや施設がなくとも、身

近な場所で楽しみ、練習できるところに魅力があると思うがどう

か。 

 (2) 県内のアーバンスポーツの実態を調べていく中で既存の県有施

設の活用についても検討していくとのことであったが、その検討

状況を聞く。 

(3) まめだ簡易グラウンドサッカー場の人工芝化の早期実現に向け

て、より具体的な検討を進めてほしいと思うがどうか。 
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